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Madame, Monsieur,

Après avoir consulté l'ensemble du dossier concernant l'enquête publique du projet ATEF, voici
mes remarques : 

La biodiversité est bien prise en compte, les zones de compensa on sont doublées par
rapport à la surface détruite. Des espèces sensibles ont déjà été en par e relogées (ex :
chiroptères avec les buildings). Egalement, les anciennes zones minières non exploitées
perme ront de compenser et de redévelopper la biodiversité au milieu de la zone d'ac vité
de Bessines-sur-Gartempe. 
Concernant les disposi fs de sécurité, ils me semblent, après avoir consulté les éléments, à
la hauteur de ce type d'installa on. Le site Orano de Bessines-sur-Gartempe, classé ZAC, est
déjà très bien sécurisé et aucun incident récent n'est intervenu à ma connaissance, ce qui
démontre le sérieux de l'entreprise. Tous les risques ont été bien ciblés et pris en compte
dans le dossier
Concernant la radioprotec on, le site d'Orano de Bessines-sur-Gartempe a bien iden fié les
poten els risques avec les entrepôts d'uranium appauvri, et le confinement des déchets et
de la ma ère qui sera produite. Les équipes du site sont déjà bien formées et sensibilisées
sur la ques on.

A ces éléments, il faut rajouter la créa on d'au moins 50 emplois directs,  la mise en valeur de
notre territoire, et la mise à disposi on sur le marché d'une nouvelle solu on performante pour
soigner le cancer. Ainsi, je suis donc très favorable au projet ATEF.

Cordialement,
Hugo Deslandes
Habitant de Bessines-sur-Gartempe
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